

Tagesausflug am 20.10.2015

Geschichtsverein Rodenbach



Pünktlich startete eine Gruppe von 15 Personen aus Rodenbach in Richtung Sinn, um sich in der Glockengießerei Rincker mit dem Vorgang, gießen einer Glocke von einem Fachmann aufs Genaueste erklären zu lassen.

Ein Familienbetrieb, wohl einer der ältesten seiner Zunft, besteht schon seit 1590. Die Vorfahren stammen ursprünglich aus der Gegend von Braunfels.

Es wurden viele Fragen von der Gruppe gestellt, die fachmännische beantwortet worden sind. Nach ca. 1 ½ Stunden war der Besuch, in der Glockengießerei, zu Ende.

Nach dem Mittagessen stand um 14:30 Uhr eine Führung der Burg Greifenstein, dem Glockenmuseum und der Barockkirche an.



Bei herrlichem Wetter hatten wir, von der Burg Greifenstein aus, einen wunderbarer Blick in Richtung Frankfurt.

Die Burg stammt sehr wahrschein aus dem 13.ten Jhd. und sie wurde im Laufe der Zeit immer wieder zerstört und von neuen Besitzern wieder neu aufgebaut. Heute gehört die Burganlage dem „Greifensteinverein e. V.“ der sich zur Aufgabe gemacht hat, die Anlage zu erhalten bzw. wieder aufzubauen.

Die Zeit war kurzweilig und verging wie im Fluge, ob es die vielen Eindrücke waren?

Die Führung war gegen 16:00 Uhr zu Ende und wir traten anschließend die Heimreise an.

Die Gruppe war total begeistert und es war ein gelungener Ausflugstag.

Walter